

## Dragones en Castellón

‘Juego de Tronos’ no pierde de vista la Comunitat, y más concretamente la provincia de Castellón. Si el casco histórico de Peñíscola ya figuró entre las muchas localizaciones que la serie ha venido seleccionando en España a lo largo de sus exitosas temporadas, ayer fueron los alumnos de la Universidad Jaume I de Castellón los que recibieron la visita del responsable de animación de dragones, Thomas Kutschera, quien explicó minuciosamente el proceso de creación de estos personajes, así como la configuración de los escenarios y los recursos tecnológicos que hacen posible la interacción entre los personajes reales de la aclamada ficción y los monstruos alados. Lo hizo en el marco de la sexta edición de la Muestra Internacional de Cine Educativo.

---